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姜堰区住房和城乡建设局

泰州市自然资源和规划局姜堰分局

姜 堰 日 报 社

金秋十月已过，备受市
场期待的楼市“金九银十”
也交出了答卷。总体来看，
经历过了如火如荼的九月，
十月姜堰楼市也不负众望，
房价继续保持稳定，房产市
场理性发展。

据不完全统计，10 月姜
堰城区商品房共成交 1108
套（不 含乡镇），环比上涨
34.9%，成交面积为133568.09
平方米 ；其 中 住 宅 共 成 交
1036 套，环比上涨 36.3%，成
交面积为 130172.68 平方米；
商业共成交 72 套，环比上涨
15.3%，成交面积为 6940.41
平方米。

10 月商品房成交量较 9
月有较大幅度的增长，商品
房供应量几乎与 9 月齐平。
从统计上可以发现，10 月份
商品房成交量大的楼盘都
是在 9 月末取得商品房预售
许可证（譬如：力高保运·璟

颐湾、中天·桃李府、通银·
天泽府等），在前期蓄客较
好的情况下，于 10 月份与购
房者集中签订购房合同。

10 月份，姜堰城区除城
南区域成交下滑外，其他区
域均呈现上涨趋势（不含乡
镇）。其中，城南区域环比
下滑 59.5%，但随着“南洋雅
苑”项目有所加推，11 月城
南成交量或可期。城中区
上 涨 最 明 显 ，环 比 上 涨
98.4%，“中天·桃李府”可谓
是最大的“功臣”，作为本土
房企中天地产扎根城中区
的又一力作，项目自 10 月份
开盘至今也是取得了不菲
成绩，一期已售罄，如今二
期即将开盘（具体时间以售
楼处为准），为城中区的库
存起到了一定的补足作用。

再从成交价格来看，10
月份 5 大区域四涨一跌。城
西区域上涨最多，主要贡献

“力高保运·璟颐湾”“融创·
玉兰花园”“嘉美珑园”和

“皇廷御苑”等项目。其次城
北、城南、城中环比成交项目
无 太 大 差 别 ，均 价 基 本 持
平。然城东呈现下跌趋势，
深受成交量大滑的影响。

十一黄金周期间，房企
加大购房优惠力度，同时大
批优质房源入市,姜堰楼市
还 是 取 得 了 不 错 的 成 绩 。
纵 观 全 城 数 据 ，10 月 姜 堰
新房成交量为 1108 套，比 9
月的721套环比上涨 34.9%，
成 交 均 价 为 8837 元/平 方
米，环比上涨 1%。据统计，
10 月 成 交 量 创 新 高 ，对 比
今年 1—9 月的数据，都有
大幅度上涨。且同比去年
10 月 729 套的成交量，上涨
32.6%。

在各大片区中，城中区
表现最为抢眼，成交量环比
9 月上涨 98.4%。两大纯新

盘“中天·桃李府”与“通银·
天泽府”，为城中区楼市成
绩贡献了不少力量。

然作为 政 府 重 点 关 注
及 发 展 改 造 的 城 西 ，区 域
内 楼 盘 四 起 ，各 种 资 源 配
套日渐醇熟，加之“8”字头
的 成 交 均 价 ，对 刚 需 购 房
者 来 说 还 是 比 较 友 好 的 。

该 片 区 供 货 量 也 大 ，购 房
者选择更多。

十 月 的 结 束 ，标 志 着
“金九银十”正式落幕。接
下 来 的 市 场 又 会 表 现 如
何？让我们一起拭目以待。

（来源：“家住姜堰”微
信公众号 姜堰房地产信
息网）

11月30日，“美好中天匠
心共鉴”首个工地开放日暨一
期封顶大吉活动隆重举行。

在中天集团执行总裁、
泰州乾韵房地产开发有限
公司总经理曹顺兵慷慨激昂
的致辞中，活动盛大启幕。
曹顺兵表示，唯有品质才是
检验房企变革能力的标准,
也唯有品质能够带给大家最
美好的生活，无论何时，中天
都会坚守初心做好品质。

中天集团 房 产 业 务 执
行 总 裁 龚 健 波 上 台 致 辞 ，
深 度 讲 解 中 天·桃 李 府 一
脉 相 承 的 品 质 信 仰 。 他
说 ，大 家 再 次 见 证 了 中 天
房产为家乡父老打造理想
人 居, 营 造 美 好 生 活 的 决
心 ，这 正 是 中 天 对 于 品 质

的执着，才能成就中天·桃
李府的非凡魅力。

大家在置业顾问和工
程师的带领下进入工地,开
始了本次探访之旅。充分的
准备工作,保障了参观安全、
有序的开展。施工现场干净
整洁，秩序井然，建筑工程师
提供全程讲解、答疑解惑，为
大家专业解读工艺工法的具
体内容,从图纸到工地现场
的一砖一瓦,从建筑选材到
基础建设,让大家可以亲眼
见证建筑成型的一点一滴。

人们常说“品质至上”,
好品质离不开好的营造过
程,而营造过程离不开道道
工序和细节的积累。褪去
了装修的清水样板,则更容
易让大家鉴定房子的真实

品质。平日里看到的中天·
桃李府，或许留给大家的只
是美,但置身布局考究的清
水样板内，大家用自己的真
实触感感受中天·桃李府建
筑工艺工法的诸多细节，工
程师悉心讲解每一处细节，
诚恳回答每一个问题，大家
真正感受到中天的匠心，以
及藉由这份匠心所带来的
妥帖幸福感。

经过工程师介绍，大家
对钢筋处理工艺、地下室建
造工艺 、地 下 室 防 水 卷 材
制作等工艺都有了深入的
了 解 。 中 天·桃 李 府 甄 选
五 大 钢 铁 巨 头:《财 富》世
界 500 强 中 国 宝 武 钢 铁 集
团、江苏沙钢集团、鞍山钢
铁集团、中国民营企业 500
强 中 天 钢 铁 集 团 、江 苏 永
钢集团生产的热轧带肋钢
筋 ，采 用 热 轧 工 艺 (Ho-
trolled),钢筋强度较普通螺
纹钢提高约 20%；带肋工艺
(Ribbed), 更 多 轧 制 花 纹 增
强 了 混 凝 土 的 强 度 ，给 业
主一个固若金汤的家。

地下室底板垫层工艺，
地下室防水卷材制作工艺,
从每个细节夯实百年建筑

根 基 ；地 下 室 底 板 防 水 工
艺，严防地下水渗漏。这些
让人们惊叹的工艺标准，是
中天品质无可替代的重要
内核。中天·桃李府，致力
于以更高标准、精湛工艺，
为家乡打造百年建筑。

除了精益求精的品质，
大家还亲眼见证了工程进
度，一期 7 号楼、8 号楼、9 号
楼、10 号楼、11 号楼五栋楼
已经顺利封顶,目前加推的
项目二期正在如火如荼建设
中。当大家亲眼看到项目施
工进度顺利、工程质量卓越
时，好评不断，更加坚定了购
房信心。

公开透 明 地 展 示 建 筑

的每一步成长步履,用品质
建筑为家乡父老的幸福生
活保驾护航,这是中天人专
注品质的态度、苛求质量的
职业精神和时刻为“家人”
考虑的习惯。中天房产把
姜堰人民看作自己的家人,
比任何人都更加懂得家人
对理想人居的渴望,致力于
将美好生活带给姜城家人。

此次活动,是一次探访
匠心始发地的旅程,更是中
天·桃李府对建筑品质的宣
誓，在家人与媒体的共同见
证下，中天·桃李府必将传
承中天的匠心精神,为家乡
树立一座品质标杆,营造东
方匠人美学。 (中轩）

中天中天··桃李府推出首个工地开放日活动桃李府推出首个工地开放日活动
业主可实地察看业主可实地察看钢筋处理、地下室建造、地下室防水卷材制作等工艺
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本报讯（特约记者 田淮
源 通讯员 陈思远）12 月 2
日下午，市委宣讲团成员、市
委党校常务副校长王龙来到
俞垛镇，深入解读党的十九届
四中全会精神。该镇近 200
名镇村党员干部聆听报告。

1 个多小时的宣讲紧扣
“制度”“治理”“现代化”3 个
关键词，结合国内外实际，运
用图表、事例对比等方法，阐
述了中国特色社会主义制度
的优越性、中国改革开放发展
取得的重大成就以及需要深
化的重大体制机制改革、需要
推进的重点工作任务。

俞垛镇党委宣传委员毛
贤惠说：“这次宣讲对我们基层
党员干部有非常重要的现实指
导意义。接下来，我们将挑选
宣讲骨干，利用群众喜闻乐见
的形式进村入企再宣传，为全
镇提振干事创业激情、提升乡
村治理能力作出新的贡献。”

市委宣讲团
走进俞垛宣讲
十九届四中全会精神

泰州市姜堰区金融学会清算公告
泰州市姜堰区金融学会统一社会信用

代码：513212045109853727。
现公告：本单位拟进行清算，请债权人

自公告之日起45日内向本单位申报其债权，
逾期不报视为自动放弃权利，清算结束本单

位将向业务指导单位和登记管理机关依法
办理注销登记。

泰州市姜堰区金融学会（清算组）
2019年12月5日
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建设一站式多元解纷机制、一站式诉讼服务中心

区法院“两个一站式”建设满足人民群众司法需求
本报记者 鲁敏 通讯员 万娟

12 月 4 日，第 6 个国家
宪法日，区法院召开“两个
一站式”建设工作情况新闻
发布会。区法院审判委员会
专职委员赵勇向媒体记者和
社会公众发布区法院“两个
一站式”工作开展情况。

新闻发布会现场，立案
庭负责人郁峰就媒体记者
关心的跨域立案、“两个一站
式”等工作详细回答记者提
问。媒体记者还参观法院诉
讼服务中心、非诉讼纠纷服
务分中心，观看视频调解，现
场感受诉前调解情况。

今年以来，区法院认真
贯彻执行习近平总书记的
重要指示，按照上级法院建
设一站式多元解纷机制、一
站式诉讼服务中心相关文件
要求，全面开展“两个一站
式”建设，多元解纷高效快
捷，诉讼服务便利群众，“分
调裁审”实质化运行。通过

多元解纷，诉前化解大量矛
盾纠纷，减少民事案件数量，
9 月和 10 月，区法院民事诉
讼案件数量较去年同期相
比，分别下降12.21%和8.93%，
持续呈现下降态势。目前，区
法院“两个一站式”建设在泰
州法院系统名列前茅。

加强组织领导，强化多
元解纷工作机制建设。区
法院摒弃“受案越多业绩越
好”的政绩观，积极推进多
元解纷机制。主动向区委
报 告 ，与 区 司 法 局 认 真 对
接、筹备，成立“诉讼与非诉
讼对接中心”和“非诉讼服
务法院分中心”，形成诉讼
与非诉讼“二元解纷”格局，
将“民事案件万人诉讼率”
纳入地方平安综治考核；建
立“审务工作站”，法官进基
层进网格参与社会治理，搭
建“府院联动”矛盾化解工
作平台，实现法官与网格员

资源共享、互联互动。今年
以来，各级网格员协助法官
送达文书 612 次，向法院提
供执行线索 374 次；法官参
与民间纠纷调解 1271 起，调
解 成 功 1118 起 ，成 功 率 达
88%，实现全区各镇街都有

“无讼村居（社区）”的工作
目标。

强化诉前调解，减少民
商事诉讼案件数量。区法
院按照精准化建设的要求，

“对外服务群众，对内服务
法官”，2018 年 5 月启动的
审判辅助性事务外包工作
现已趋于成熟，目前审判辅
助性事务外包工作的“姜堰
模式”已在全省法院系统推
开，在全国范围内形成一定
影响；完成“人民调解诉讼
前置”建设工作，整合信访、
公安、住建、司法、社保、环
境 、卫 生 等 部 门 的 调 解 资
源，聘用 6 名人民调解员入

驻法院诉讼服务中心，设立
以调解员李亦恒冠名的“亦
恒调解室”，并设立家事、合
同、侵权、物业、医患、劳动
争议等专业调解室，实质化
运行诉前调解工作。今年 5
月至 10 月，驻法院人民调解
工作室受理诉前调解案件
1941 件，占民事案件受案总
数 的 27.9% ，调 解 成 功 610
件，平均每月调解结案 110
件，减少大量的民事诉讼案
件，实现了矛盾纠纷诉前化
解的工作目标；建立值班律
师诉前调解工作制度，在诉
讼服务中心设立“律师工作
站”，律师参与诉前调解、信
访矛盾化解、代理申诉、法
律 援 助 ，纳 入 律 师 考 评 机
制，规范律师参与非诉调解
和信访工作；通过律师诉前
释法，让当事人了解自己的
行为，预估法律后果，了解
矛盾纠纷诉与非诉的利弊，

从源头预防和减少矛盾纠
纷，降低民事纠纷的总量。

优化诉讼服务，为当事
人 提 供 便 捷 的 诉 讼 服 务 。
在诉讼服务中心增设诉讼
引导员，区法院设立材料收
转工作台和法律援助工作
站，鼓励和引导当事人优先
选择非诉讼方式解决纠纷，
及时解决当事人的诉讼困
难，让当事人感受到“诉讼
不再难”；优化诉讼服务中
心 模 块 设 置 ，增 设 自 助 立
案、跨域立案、智能编目、财
产保全、鉴定质证、电子送
达、档案调阅、缴费退费、涉
诉信访等功能，为当事人提
供优质高效的“一站式”诉讼
服务；正在建设 24 小时自助
式诉讼服务终端服务系统，
建立无人值守的24小时自助
式诉讼服务中心，方便当事
人起诉、调解、质证、阅卷。

赵勇表示，区法院将继
续挖潜、创新思路，依托信
息化手段优化司法资源，进
一步提升诉讼服务的智能
化水平，将“两个一站式”工
作持续推向深入，不断满足
人民群众多元司法需求，全
方位提升人民群众的获得
感、幸福感、安全感。

我区召开“十四五”
规划编制工作推进会

（上接1版）深入研究今后
五年发展的重大问题，全
面落实“十四五”规划编制
的部署要求，扎实高效开
展“十四五”规划编制工

作；要强化领导，强化组织
领导、规划创新、统筹协
调，以强烈的责任感、使命
感和高度负责的精神，认
真做好“十四五”规划编制
工作，高标准、严要求按期
完成各项工作任务。

会上，区发改委解读了
我区规划编制工作方案。

全区政法系统举行
主题教育朗诵比赛

（上接1版）深入学习习近
平新时代中国特色社会主
义思想、党的十九届四中
全会精神和《中国共产党
政法工作条例》，树牢“四
个 意 识 ”，坚 定“ 四 个 自

信”，践行“两个维护”，把
对党绝对忠诚的政治品格
锤炼好；大兴实干之风，坚
守为民情怀，抬高目标定
位，与强的比，与快的赛，
与高的争，在学法守法、用
法护法上带好头，在维护公
平正义、服务保障发展上走
在前，在优化法治环境、推
进法治姜堰建设上尽好责，
把敢于担当的政治本色保
持好；自觉将纪律、规矩挺
在前，严守党的政治纪律、
组织纪律和廉政纪律，慎
言慎行慎微慎独，有令即
行，有禁即止，干净做事，
清白做人，把风清气正的
政治生态营造好。

经过现场评选打分，

朗诵《不忘初心》的参赛选
手区公安分局张静娴获得
第一名。

我区推进
建筑施工安全生产

（上接1版）坚决防止重特
大事故发生，确保全区建
筑施工安全生产形势持续
稳定好转。

会上，海天建设集团
有限公司、南通四建集团
有限公司、江苏金堰交通
工程有限公司、沈高镇作
了表态发言。

本报讯（通讯员 雷
苏湘）11 月 28 日、29 日，
张甸镇召开第十四届人
民 代 表 大 会 第 九 次 会
议。新当选人大主席、副
镇长面对宪法宣誓并作
任职发言。

会议指出，要充分发
扬民主，严格依法办事，
使此次大会成为一次承
前 启 后 、继 往 开 来 的 大
会，进一步鼓舞全镇人民
投身高质量发展征程；人
大代表要深入基层一线，
加强调查研究，准确把握
民意，重点对 2020 年政府
民生实事工程项目以及
群众关心的猪肉价格、垃
圾 分 类 、散 坟 整 治 等 热
点、难点问题，要多出好
点子、金点子。

张甸召开十四届
人大九次会议


